

2022年10月14日(金)

各位

社会福祉法人共生会
理事長 川瀬 和一

新型コロナウイルス感染症陽性者の発生について（第2報）

10月11日付第1報でお知らせいたしました、当法人が運営する「藤沢特別養護老人ホーム」の担当職員1名が新型コロナウイルス感染症に感染したことが確認された件につきましてご報告いたします。その後複数の職員に陽性が確認され、全入居者・職員へのPCR検査を実施することとなりました。

これまでの経過と今後の対応につきましては、次の通りです。

1. これまでの経過

令和4年10月11日(火)	職員1名 PCR検査にて陽性判明
10月12日(水)	職員2名 抗原検査にて陽性判明
10月13日(木)	職員1名 抗原検査にて陽性判明
10月14日(金)	藤沢市保健所による入居者・職員へのPCR検査実施

2. 今後の対応

藤沢市保健所と連携し、感染拡大防止に努めて参ります。また、短期入所生活介護につきましては、新規の受け入れを停止しております。ご利用者及び職員の健康観察及び感染防止対策を継続しつつ、事業の継続に努めて参りますので、ご理解、ご支援のほどよろしくお願いいたします。

以上

お問い合わせ先
社会福祉法人共生会
藤沢特別養護老人ホーム
施設長 川瀬 眞司
TEL0466-22-2346
共生会居宅サービスセンター
短期入所：土屋 忍
TEL0466-22-7589